

Hoy, en una Moción aprobada en la Cámara Alta

El GPP reclama al Gobierno medidas adicionales en la frontera de Ceuta y Melilla

- Fátima Mohamed “No son las fronteras de nuestras ciudades, son las fronteras de España y de Europa en África”
- “Nuestras fronteras deben ser eficaces, seguras, y modernas para que las personas que transiten por ellas lo hagan en las mejores condiciones”

GPP SENADO

23, enero, 2019. La senadora del Grupo Parlamentario Popular por Ceuta, Fátima Mohamed, ha defendido hoy una moción que ha resultado aprobada, en la Comisión de Interior de la Cámara Alta, que insta al Gobierno a adoptar una serie de medidas adicionales relacionadas con la mejora de la seguridad de los pasos y perímetros fronterizos de las ciudades de Ceuta y Melilla.

Fátima Mohamed ha comenzado su intervención recordando que estas dos ciudades españolas tienen “idénticas virtudes y problemas porque ambas son frontera sur de Europa y este hecho singular nos diferencia del resto de España”. Por este motivo, ha continuado explicando que sus fronteras deben tener una dedicación especial “porque no son las fronteras de nuestras ciudades, son las fronteras de España y de Europa en África”.

La senadora ceutí ha calificado de “determinantes” las actuaciones que se desarrollen para la mejora y seguridad de estas fronteras. “Creemos que el problema que tienen nuestras fronteras debe ser abordado de forma global y tratado como una cuestión de Estado. Además, debe ser siempre una prioridad para España”, ha dicho.

Mohamed ha explicado que por los pasos fronterizos de Ceuta y Melilla transitan diariamente miles de personas que entran en estas ciudades para trabajar. “Aguantamos una presión migratoria muy importante y no podemos dar más de lo que damos, que es todo lo que tenemos”.

En este sentido, se ha referido a algunas de las actuaciones llevadas a cabo por la anterior Delegación de Gobierno para mejorar las condiciones de las

personas que diariamente cruzan la frontera para trasladar mercancías: creó zonas de acceso separadas para hombres y mujeres, habilitó zonas de aseo, sombra y abastecimiento de agua; promovió la utilización de carros para el porte, etc...

Fátima Mohamed ha concluido diciendo que es necesario “que nuestras fronteras sean eficaces, seguras, modernas y que las personas que trabajen o transiten por ellas lo hagan en las mejores condiciones y con los mejores medios”. Y ha pedido que se materialice la inversión en las Fronteras de Ceuta y Melilla, “que el anterior Gobierno del Partido Popular tenía previsto para el 2018, y en su previsión de gasto plurianual”.

***** Adjuntamos los seis puntos que se solicitan en la Moción**

1.- Incrementar de manera inmediata el número de efectivos de Policía Nacional y Guardia Civil destinados en las fronteras de Ceuta y Melilla, dando cobertura al 100% de las vacantes existentes en estos momentos y creando las plazas que sean necesarias para ambas ciudades.

2.- Constituir una “Unidad Específica para Fronteras en el Cuerpo de la Guardia Civil”. Una unidad con una formación especializada y dotada de recursos tanto económicos como materiales. En un hecho tan singular como el del resguardo de las fronteras de Ceuta y Melilla, se necesita una unidad Específica, al igual que las que existen para la defensa Tráfico, Montaña, Medio Ambiente

3.- Dotar a los agentes destinados en Fronteras y en los perímetros fronterizos de las ciudades de Ceuta y Melilla de los medios materiales necesarios para ese destino, tanto en uniformidad como en equipamiento de vigilancia, antidisturbio y medios de seguridad. (Saltos a la Valla)

4.- Y esa dotación de medios extenderla a otras unidades de vigilancia como son las unidades de la guardia Civil que se mueven en el mar para luchar contra la inmigración ilegal y la lucha contra las mafias, tanto en el mar del Alborán, como en el Estrecho de Gibraltar.

5.- Reforzar los medios de prevención y vigilancia fronteriza utilizados en ambas ciudades, consolidando la presencia de helicópteros de vigilancia del perímetro, cámaras de control, así como los medios tecnológicos necesarios.

6.- Ejecutar los proyectos que quedaron plasmados en el Presupuesto General del Estado para 2018, destinados a Ceuta y Melilla, y acometer los proyectos de reforma, ampliación y modernización tecnológica de los distintos pasos fronterizos de las Ciudades de Ceuta y Melilla con Marruecos.